



Miércoles, 11 de julio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

FIESTAS DEL CORPUS

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Juan López Domech, el ex edil socialista que se fue a Sevilla, aterriza en el Consejo Audiovisual

Juan López Domech, el ex edil socialista que se fue a Sevilla, aterriza en el Consejo Audiovisual

El Consejo de Gobierno de la Junta le designa como secretario general de la institución

EUROPA PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 11.07.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

El Consejo de Gobierno de la Junta nombró ayer a Juan López Domech nuevo secretario general del Consejo Audiovisual de Andalucía (CAA).



López Domech, entre César Girón y Torres Vela. Los tres fueron concejales y dejaron su acta durante el mandato 2007-2011.

Nacido en la localidad granadina de Huéscar en 1955, López Domech es licenciado en Derecho por la Universidad de Granada, donde ejerció como profesor asociado de Ciencias Políticas y de la Administración y profesor colaborador de Derecho Político y Constitucional. Desde 2008 era director del Gabinete de la Presidencia del Parlamento andaluz.

El nuevo secretario general fue concejal en el Ayuntamiento de Granada (2007-08) y, en la Consejería de Medio Ambiente de la Junta, ocupó los cargos de secretario general técnico (2004-07) y jefe de Gabinete (2000-04).

Funcionario de la Escala Técnica de Universidades desde 1986, en este ámbito desempeñó, entre otras funciones, las de responsable del Gabinete Jurídico y vicesecretario de Organización y Personal de la Universidad de Granada; asesor técnico de la Comisión Redactora de los Estatutos de las universidades de Granada (1985) y Almería (1995), y jefe de la Asesoría Jurídica de esta última (1995-2000).

En el PSOE granadino no todos vieron bien que López Domech abandonara el grupo municipal a finales de mayo de 2008, cuando sólo se había cumplido un año del mandato, para marcharse a Sevilla. Fue una baja que se unió a la del que fue candidato a la Alcaldía, Javier Torres Vela, y a la del también concejal César Girón. Eso obligó a hacer una profunda reestructuración del grupo.

Cabe recordar que el 30 de mayo de 2008 el Ayuntamiento le hizo a López Domech y a Torres Vela un homenaje de despedida al que no acudieron sus ex compañeros socialistas.



0 comentarios

1 voto



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho"